



Comparece Miguel Torruco ante diputados; se prevé sea cuestionado por Tren Maya

COMPARECE TURISMO TORRUCO_LEGIS

En punto de las 10:00 horas de este jueves, inició la comparecencia del secretario de Turismo, Miguel Torruco Marqués ante diputados federales.

En el acto, el funcionario ofrecerá un mensaje de hasta 20 minutos, y después las y los legisladores podrán hacer uso de la voz. También se contempla una ronda de preguntas y respuestas.

Se prevé que el principal tema por el que Torruco Marqués será cuestionado, es por la construcción del Tren Maya, proyecto que es liderado por el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (FONATUR),